

Blick in die Gazetten

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **90 (1964)**

Heft 47: **Wenn**

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Blick in die Gazetten

Mariesoldaten und Pstschalter

Die authentischen Abenteuer eines amerikanischen Marinesoldaten auf einer Hölleninsel des Westpazifiks im Zweiten Weltkrieg. Guerillakämpfer im erbarmungslosen Dschungel! Farbfilm. Engl. gespr. Deutsch-franz. Text

... saß auf einem Stein ...

Orientalische Bauchtänzerin

sucht neuen Wirkungskreis. Zuschriften unter Z. 6667 an die Stuttgarter Ztg.

Hat sich wohl den Bauch verrenkt und das bekannte Lied singen müssen: «Hab' oft im Leibe der Krisen ...»

Die offizielle Feier wird in der Nähe der Pyramide mit den Gemeindeviwipern durchgeführt. Pfarrer Léon Gauthier von der schweizerkath.

Die Teilnehmer dürfen dann mit den Gemeindeviwipern klimpern.

Radio/TV/Tonband

Fernseh- und Radioapparate

Reparaturen werden schnell und fachgemäß repariert. — Tel. (051) 6667. Q6740

Nach den Erfahrungen, die ich mehrmals gemacht habe, bezweifle ich selbst das.

Entflogen blauer Wellensittich

beringt
Hört auf: «Bobeli»,
brays Müeti, bravs
Schatzeli

Der blaue Bursche ist besser erzogen als jener Papagei, der, nachdem die Besucher aufgebrochen waren, schrill ausrief: «Gottseidank haben die Parasiten das Feld geräumt!» Worauf die Gastgeberin erschrocken zum Besuch im Korridor sagte: «Das hat er nicht von uns, das hat er sich selber ausgedacht.»

Von 481 Wahlmännern haben am 10. Juli 478 ihre Stimmen abgegeben und mit 242 Stimmen den bisherigen Vorsitzenden der Liberaldemokratischen Partei, Ministerpräsident Ikeda, wieder gewählt. Seine Rivalen Eisako Sato erhielten 160, Anichiro Fujiyama 72 Stimmen, drei waren ungültig und eine entfiel auf den Aussenseiter Nadao. Ikeda hatte die Auszählung mit beherrschter Fassung verfolgt; Schweiz perle an seiner Stirn. Mit nur drei Stimmen Mehrheit und gene...

Demnach käme «Schweiz» also doch von «schwitzen».

ben, die Kuckiantr stenclochen. — Eine hundstägliche Hitze liegt auch über der Expo. Um zu verhindern, dass die Besucher auf den Asphalt steckenbleiben, müssen diese ständig neu mit Split besprengt werden. Der Wasserverbrauch ist dementsprechend hoch, vor allem

So paßten die Besucher äußerlich wenigstens einigermaßen zur eigenwilligen Expo-Architektur.

«Gern hab' ich die Frau'n geküsst...»
und eine Fülle schönster Lehár-
Melodien: 6987
«Niemand liebt dich so wie ich...»
und andere
Liede d. Himmel auf Erden

Hoffentlich artet das nicht in Eifersuchts-Balgerei aus!

Wir werden die neuen Mitglieder später auf einer Sonderseite im Bilde vorstellen. Es sei hier nur die erfreuliche Tatsache mitgeteilt, dass Ary Oechslin, den wir als überaus fähigen Bühnenbildner vom Ateher-Theater her kennen, nun am Stadttheater in erweiterten Aufgaben wirken wird. Man darf sich davon viel versprechen.

Am Stadttheater Bern wird offenbar in der neuen Saison mit ganz erweiterter Kelle angerührt.

Zwei neue Markenausgaben

mg. Als neue Ausgaben gelangen am 14. September die Europamarken und «Baudenkmäler» 1964 an die Pstschalter. Seit 1957 geben die schweizerischen PPS...

So werden die Postschalter neuerdings vermutlich deshalb genannt, weil die Kunden sich vor dem Schalter möglichst still zu verhalten haben, damit die Postbeamtinnen hinterm Schalter ungestört miteinander weiterplaudern können, obwohl zehn Personen auf Bedienung warten.



so frisch... so leicht... so jung

Idealrezept:

$\frac{2}{3}$ Rossi + $\frac{1}{3}$ Wasser + 1 Zitronenzest